



## Konzert mit russischen Nachwuchs-Künstlern

Am 9. November war es soweit: In der Turnhalle unserer Schule durften wir erneut ein Konzert junger russischer Spitzentalente aus Moskau genießen.

Die sechs jungen Musiker der Spivakov-Stiftung stellten sich und ihre Instrumente den Kindern und den Lehrern vor. Auch die Eltern waren dazu herzlich eingeladen.

Tamara (Fagott), Leonid (Oboe), Agafia (Violine) Alikhan und Maxim (Klavier) erzählten den Kindern, wie sie zu ihren Instrumenten kamen und wieviel Zeit sie täglich zum Üben benötigen. Die Kinder staunten über die Übungszeit, die täglich 3 bis 5 Stunden beträgt.

Das Konzert dauerte ca. 1,5 Stunden, wo die Musiker ihre bekannten Werke spielten und sicher dem einen oder anderen Zuhörer Gänsehaut bescherten. Allein die Solo-Vorstellung der einzelnen Instrumente kam bei den Kindern sehr gut an, und sie konnten den Klang der Instrumente hören.

Als Mutter, Zuhörerin und Übersetzerin des Konzerts blicke ich heute noch gern zurück und erinnere mich an die fröhlichen begeisterten und glücklichen Gesichter der Kinder, Lehrer und Eltern.

